

Bundesversammlung.

Die gesetzgebenden Räte sind Montag, den 22. September 1947, um 18 Uhr 15 zur 18. Tagung der 32. Legislaturperiode zusammengetreten.

In den Nationalrat sind neu eingetreten die Herren

Farner Hermann, Landwirt, von und in Oberstammheim, an Stelle des gestorbenen Herrn E. Stiefel,

Jakob Ernst, alt Lokomotivführer, von Dieterswil/Rapperswil (Bern), in Port bei Nidau, an Stelle des gestorbenen Herrn E. Reinhard,

Kunz Paul, Stadtpräsident, von Bubendorf (Baselland) in Thun, an Stelle des zurückgetretenen Herrn F. von Almen,

Maillard Marius, Gewerkschaftssekretär, von und in Genf, an Stelle des gestorbenen Herrn A. Oltramare.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 11. September 1947.)

Laut einer Mitteilung der polnischen Gesandtschaft ist in Genf eine Konsularagentur errichtet und Herr Feliks Niemira mit deren Leitung betraut worden. Der Bundesrat hat Herrn Feliks Niemira als Leiter dieser Konsularagentur anerkannt.

(Vom 19. September 1947.)

Es werden folgenden Kantonen Bundesbeiträge bewilligt:

1. Bern: für die Verbauung des Dürrsmühlegrabens in Boltigen;
 2. St. Gallen: für die Talkorrektion des Sevelerbaches, Gemeinde Sevelen.
-

Dem Rücktrittsgesuch des Herrn Dr. Eduard Niederer, Vizedirektor des Bundesamtes für Sozialversicherung, wird unter Verdankung der geleisteten Dienste entsprochen.

(Vom 22. September 1947.)

Laut einer Mitteilung der schweizerischen Gesandtschaft in Rom hat der provisorische Chef der italienischen Regierung dem zum schweizerischen Konsul in Neapel ernannten Herrn Riccardo Mordasini das Exequatur erteilt.

Herr Georges Béguin, Stadtpräsident von Neuenburg, wird als Berater der Vereinigten Internationalen Bureaux zum Schutze des gewerblichen, literarischen und künstlerischen Eigentums gewählt.

7549

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes.

Nordstern Allgemeine Versicherungs-Aktiengesellschaft, in Berlin
Leipziger Feuer-Versicherungs-Anstalt, in Leipzig
Württembergische und Badische Vereinigte Versicherungsgesellschaften
Aktiengesellschaft, in Heilbronn
Kölnische Glas-Versicherungs-Aktien-Gesellschaft, in Köln

Übertragung von Versicherungsbeständen und Liquidation der Kautionen.

Durch Verfügungen vom 6., 11. und 12. Dezember 1946 hat das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement mit Rechten und Pflichten übertragen:

den schweizerischen Versicherungsbestand an Unfall-, Haftpflicht- und Autokaskoversicherungen der *Nordstern Allgemeinen Versicherungs-Aktiengesellschaft*, in Berlin, auf die *«Zürich» Allgemeine Unfall- und Haftpflicht-Versicherungs-Aktiengesellschaft*, in Zürich;

den schweizerischen Versicherungsbestand der *Leipziger Feuer-Versicherungs-Anstalt*, in Leipzig, auf die *Compagnie d'assurances générales contre l'incendie et les explosions*, in Paris;

den schweizerischen Versicherungsbestand der *Württembergischen und Badischen Vereinigten Versicherungsgesellschaften Aktiengesellschaft*, in Heilbronn, auf die *Eidgenössische Versicherungs-Aktien-Gesellschaft*, in Zürich;

den schweizerischen Versicherungsbestand der *Kölnischen Glas-Versicherungs-Aktien-Gesellschaft*, in Köln, auf die *Nijmeegsche Glas- en Algemeene Verzekering Maatschappij N. V.*, in Amsterdam.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1947
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	38
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	25.09.1947
Date	
Data	
Seite	178-179
Page	
Pagina	
Ref. No	10 035 992

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.